

*Le Venezuela et la Russie
satisfaits de l'évolution des
relations stratégiques*

Image not found or type unknown

La Havane, le 18 juillet, (RHC)- Les gouvernements du Venezuela et de la Russie ont mis en avant la signature de 7 accords de coopération à Moscou.

Le ministère russe des Affaires étrangères a donné des détails de la réunion qu'ont eue dans la capitale russe le ministre vénézuélien du Pétrole, Pedro Tellechea, et le vice-premier ministre russe, Alexandre

Novak, dans le cadre de la Commission intergouvernementale de haut niveau.

Les deux parties ont abordé les perspectives s'ouvrant à la coopération dans les domaines du sport, de l'aéronautique civile, de la santé, de la pharmaceutique, des finances, de l'énergie et de la défense, entre autres

Pedro Tellechea et Alexandre Novax ont exprimé la volonté des deux gouvernements de défendre les principes d'un ordre mondial multipolaire plus juste et ils ont rejeté l'application de sanctions unilatérales illégales contre la Russie et le Venezuela par les pays occidentaux.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/328763-le-venezuela-et-la-russie-satisfaits-de-levolution-des-relations-strategiques>



Radio Habana Cuba